

Ein kleines Paradies? Nicht ganz, aber doch ein erster Schritt in ein Leben ohne Gewalt.

Vor einigen Tagen fand in diesem Ambiente ein sehr schönes Konzert statt. Hier der Bericht von Christine Degel:

### **Neues aus dem Frauenhaus**

*Seit nun ca. 15 Jahren haben wir im Frauenhaus Darmstadt Zugang zu einem besonderen Angebot an die Frauen und Kinder, die bei uns Schutz und Unterstützung gefunden haben.*

*1977 gründete Yehudi Menuhin die europäische Organisation Live Music Now. Live Music Now vermittelt die Grundüberzeugung Menuhins, dass Musik auch Therapie ist und verbindet sie mit der Förderung junger Künstler, die am Beginn ihrer Karriere stehen. Musik soll vor allem den Menschen zugutekommen, die aufgrund ihrer Lebensumstände nicht in Konzerte gehen können – so wie unsere Bewohnerinnen und deren Kinder.*

*Über Live Music Now Frankfurt kommen regelmäßig für 1-2 Konzerte im Jahr junge Musikerinnen zu uns ins Frauenhaus Darmstadt. Wir hatten schon jedes irgendwie transportierbare Instrument bei uns - in einem Jahr eine Harfe, im nächsten ein Saxophon, dann auch einmal 3 Flötistinnen oder 2 klassische Gitarren – und so weiter. Die jungen Musikerinnen stellen mit Ihren immer liebevoll zusammengestellten Konzerten für Groß und Klein ein Highlight des Alltags im Frauenhaus dar.*

*Das Musizieren soll nicht nur den Zuhörern Kraft und Trost geben, auch für den ausübenden Musiker sind diese Konzerte eine prägende, für eine erfolgreiche Karriere wichtige Erfahrung – so das Konzept. Wir für unseren Teil können nur jedesmal sagen – es geht auf!*

*Die Kinder sitzen direkt an der Bühne auf ihren Sitzkissen und sind verzaubert – je nach Temperament tanzen sie oder hören mit geschlossenen Augen zu – oder drücken sich auf andere Art aus. Das restliche Publikum sitzt fasziniert in den Stuhlreihen, alle saugen diese neue Erfahrung in sich auf. Es kommt in jedem Jahr zu einem engen emotionalen Kontakt zwischen den Musikerinnen und ihrem Publikum, der auch gerne in das sich dem Konzert anschließende formlose Miteinander im Hof des Frauenhauses übergeht.*

*Am Montag, den 22.07.2024 war es wieder soweit - diesmal haben eine junge Sopranistin und ihre Klavierbegleitung uns in Ihre Klangwelt entführt. Und danach noch lange mit uns gesessen, geredet und mit den Kindern gespielt.*

So, das war's.

Wir würden uns freuen, Sie/Dich bei unserer Jahreshauptversammlung zu treffen.

Zur Sommerbegegnung kann Jede gerne auch interessierte Freund\*innen mitbringen.

Herzliche Grüße,

für den Vorstand Christine Röttger Brinkmann